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Text

Von Zeile 15 bis 21:
Was wir bereits geschafft haben:
Im AStA haben wir die Darlehens-Ordnung so angepasst, dass Darlehen jetzt entsprechend des BAföG-
Höchstsatzes vergeben werden. Mit dem BAföG-Arbeitskreis haben wir dazu auch eine Kampagne und
politische Forderungen zum BAföG formuliert. Außerdem findet sich eine regelmäßige Vernetzung mit
dem Studierendenwerk zu diesem Thema statt.die zinsfreien Sozialdarlehen jetzt entsprechend des
BAföG-Höchstsatzes an Studierende vergeben werden können. Um uns darüber hinaus als
Studierendenschaft für eine grunsätzliche Verbesserung des BAföGs stark zu machen, haben wir im
AStA mit der Einrichtung des BAföG Arbeitskreises die Möglichkeit geschaffen, mit anderen ASten in
Münster gemeinsam politische Forderungen zu formulieren und eine wiederkehrende Kampagne zu
erarbeiten. Im Rahmen dessenfindetzudem eine regelmäßige Vernetzung des AKs mit dem BAföG Amt
Münster zu diesem Thema statt.
Während der Corona-Krise haben wir mit der Universität zusammen den Corona-

Begründung

Darlehen war nicht ganz klar.
Zum BAföG: Ich dachte ich führe das noch ein bisschen weiter aus, weil es ist ziemlich nice was wir da
jetzt über die ASten hinweg so geschafft haben.
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